



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 06.03.2018 floatend Uhr | Martin Kürble

Fahrradhelm

Ich habe eine dringende Bitte an die Fahrradhelm-Industrie: Könnt ihr bitte mal Fahrrad-helme designen, mit denen man nicht scheiße aussieht? Während der Fahrt vergesse ich zwar, dass ich das Ding auf dem Kopf habe. Aber ein bisschen peinlich ist es mir schon. Und ehrlich gesagt kenne ich auch niemanden, der mit einem Fahrradhelm irgendwie cool oder sexy aussieht. Trotzdem trage ich einen, wenn ich mit dem Fahrrad unterwegs bin, weil ein Schädelbruch bei einem Unfall eben auch nicht cool oder sexy ist.

Manchmal ist es mit meinem Glauben an Gott ein bisschen wie mit meinem Fahrradhelm. Ich vergesse zwischendurch im Alltag vollkommen, dass er da ist. Aber wenn´s mal brenzlig wird, dann verlasse ich mich auf ihn. Naja, und da ist noch die Sache mit dem peinlichen Design: Ab und zu ist es nicht ganz einfach zu meinem Glauben an Gott zu stehen. Das hat auch viel mit dem Erscheinungsbild zu tun. Vor allem, wenn die Kirche mal wieder in Verruf geraten ist, weil Menschen Macht missbrauchen oder Strukturen von Vorgesetzten für zeitgemäß erklären. Wenn Form über Inhalt und Gesetz über Sinn gestellt werden. Aber am Ende ist es beim Glauben wie beim Fahrradhelm: Ich bin davon überzeugt, dass er gut ist – also stehe ich dazu. Punkt! Aber ein schickerer Helm wäre trotzdem schön...

Martin Kürble, Düsseldorf

Bildrechte: Martin Abegglen (flickr) CC BY-SA 2.0.jpg